長

副

おお たき 大瀧

かず ひろ **和弘**



く ぼ た **久保田**



も、未来に向け明るい事業が局があり、コロナ禍の中で舎の開庁や、FMもおかの開作の、真岡市では、新市庁の場合を 厚く御礼申し上げます。温かいご支援ご協力を明 展開をされました。 一かいご支援ご協力を賜り、 理解と、議会活動に対する 市議会への深い

願い申し上げます。

とも、ご指導・ご鞭撻をよろしくお 全力で取り組んでまいります。今後

始ました。 は地の姿が少

での姿が少しが建物が解体が

体され

年は国道の変われている。

の庁

す。コロナ禍り冬し、生の特徴はとうし)ですが、牛の特徴はと前とは、辛丑(かの るかもしれませんが、『粘りは、まだまだ耐え忍ぶ年にな りたいと思います。 初心を忘れずに、新たな市政 強さと誠実』を念頭におき、 発展へと繋げる年にしてまい 今後とも、ご指導賜ります

tiぎ <5 **麦倉**

たけし

たけ あき **竹明**

見をお聞きして少しでもお役に立て 減少していましたが、そんな中でも す。今後とも皆様のご指導、 る様、活動して行きたいと思いま 数での視察などを行いました。これ 意識を高める為に会派勉強会や少人 お願い致します。 からも自分の役目として、皆様の意 昨年はコロナ禍により議員活動が 宜しく

> と活力のある「もおか」になる様 安心に暮らせるまち、そして、魅力 このような時こそ、誰もが、安全・ の収束が見えない状況であります。

に、皆様の声にしっかりと耳を傾け



おお ぬき **大買**

せい こ 聖子

昨年は新型コロナウイルスの流行 緊急事態宣言や休校など、

厚く感謝申し上げます。

皆様の多大なるご支援、

ご指導

本当の幸福と安らぎが実感でき

により、 経験したことのない不安に襲われた 力を尽くして参ります。今後とも温 さらにjump を生かし、常に成長していきます。 年でありました。しかし、人間は経験 かいご支援宜しくお願い致します。 Withコロナの時代に真岡市が upできるように全

れずに頑張ってまいります。

くりに努力してまいります。

「千里の道も一歩から」初

笑顔で暮らせる元気一杯の故郷づ 球で取り組み、市民一人ひとりが る住み良い真岡市の実現に全力投

組んでまい

ようお願い申し上げます。

はっとりしょういちろう
服部正一郎

いけがみ 池上

今も尚、

新型コロナウイルス感染